



## → TOTAL LOKAL

### Tag der Vorsorge

Jüngst war mein persönlicher Tag der Vorsorge. Und ein Test des technologischen Stands moderner Arztpraxen. Vormittags jenseits der südlichen Stadtgrenze Teil I eines fälligen Check-ups. Das Abhorchen und Abklopfen verläuft noch manuell und apparatfrei. Ansonsten messen, geben bildlich wieder und speichern kleine Zauberapparate Puls, Blutdruck, Halsarterien-, Schilddrüsen-, Lungen- und Herzfunktionen.

Arzt und helfende Damen sehr liebenswürdig und mit weißen Sanitär-Handschuhen.

Mittags im Duisburger Norden dann eine dermatologische Routine-Beschau. Danach eine Hautabtragung durch Laserimpulse, die so kurz und hochenergetisch ausfallen, dass sie einer vorherigen Einverständnis-Unterschrift bedürfen und während des Abtragens MG-Knattern verbreiten.

Arzt und helfende Damen ebenfalls sehr liebenswürdig und mit weißen Sanitär-Handschuhen.

Meine beruhigende liebe Frau und ich stärken uns daraufhin im Hamborner Ratskeller bei guter regionaler Küche. Auch der Kellner liebenswürdig und - richtig - mit weißen Servierhandschuhen. Daheim bitte ich meine Frau vergeblich, den Kaffee mit weißen Handschuhen zu servieren. Sie besitzt nur einen weißen Golfhandschuh, einen linken.